

HERBST 2022

SPOTLIGHT

DAS ALLIANZ MAGAZIN



Das Leben kann kommen

Mutig: Wie eine Familie mit dem Velo die Welt umreist.

Mobil: Was Sie über Elektromobilität wissen sollten.

Engagiert: Wie wir uns für die Ukraine einsetzen.

Flexibel: Die neue Vorsorgelösung für alle Lebensphasen.

Die nächste Velotour kann kommen

— Text: Manuel Ott

Ob für den täglichen Weg ins Büro oder den Mountainbike-Treck: Unsere Velo-Assistance gehört in jedes Gepäck. Wir leisten schnelle Hilfe bei Pannen und Unfällen mit dem Velo, E-Bike oder E-Scooter.

NUR
CHF 45.-
PRO
JAHR

Pannenhilfe vor Ort

Auf einer Velotour reisst die Kette Ihres E-Bikes? Wir sorgen für rasche Hilfe, um Ihr Zweirad direkt vor Ort wieder fahrbereit zu machen. Die Kosten dafür übernehmen wir.

Abschleppen

Nach einem Unfall bewegt sich Ihr E-Scooter keinen Zentimeter mehr? Wir organisieren und bezahlen das Abschleppen in Ihre gewünschte Reparaturwerkstatt in der Schweiz.

Heim- oder Weiterreise

Auf dem Weg in die Ferien verweigert Ihr Velo die Weiterfahrt? Wir tragen die Kosten für Ihre Heim- oder Weiterreise.

Unsere Velo-Assistance gilt für Sie und alle in Ihrem Haushalt lebenden Personen – in der Schweiz, in Liechtenstein sowie im Ausland innerhalb 50 Kilometer Luftlinie ab der Schweizer Grenze. Die Velo-Assistance lässt sich separat oder gemeinsam mit unserer Haushaltsversicherung abschliessen. Kling interessant?

→ allianz.ch/velo-assistance



Gewusst?

1/2

In der Schweiz trägt jede:r Zweite einen Helm auf dem Velo. In Österreich ist es knapp ein Drittel, in Deutschland ein Viertel.

47

Rund 47% der Deutschschweizer Bevölkerung sind ab und zu mit dem Velo unterwegs. In der Westschweiz sind es 30%, im Tessin 28%.

12 000

Alle Schweizer Velorouten zusammen genommen sind rund 12 000 Kilometer lang.

So finden Sie das passende E-Bike

— Interview: Manuel Ott

Worauf sollte man achten, wenn man sich ein E-Bike zulegen möchte? Und welche Modelle sind gerade im Trend? Wir haben nachgefragt bei einem, der es wissen muss: Chris Vollmer ist Senior Product Manager & Industrial Designer bei intercycle ag, einer langjährigen Allianz Kundin, die seit über 40 Jahren zahlreiche Fahrradmarken in der Schweiz vertritt.



LICHT AN

Schon gewusst?
Seit dem 1. April 2022
gilt in der Schweiz eine
Lichtpflicht für alle
E-Bikes – auch am Tag.

Herr Vollmer, für wen eignet sich ein E-Bike?

Ein E-Bike kann in vielen Fällen ein Auto ersetzen. Etwa um kleinere Einkäufe zu erledigen oder um die Kinder zur Kita zu fahren. Ein E-Velo kann aber auch für mehr Bewegung im Alltag sorgen bei Menschen, die ohne Unterstützung nicht das Fahrrad nehmen würden.

Wie finde ich das passende Modell?

Zunächst sollte man sich fragen, wofür man das Fahrzeug am meisten braucht. Fahren Sie vor allem Kurzstrecken in der Stadt oder möchten Sie längere Touren unternehmen? Muss das Velo einen Anhänger ziehen oder Einkäufe tragen? Je nachdem sollte der Motor genügend leisten und die Bremsen entsprechend stark sein.

Wo ist Vorsicht geboten?

Bei auffällig günstigen Modellen besteht womöglich ein Sicherheitsrisiko. Ausserdem muss auch von einem höheren Verschleiss und damit verbunden Folgekosten ausgegangen werden. Wer günstig kauft, kauft oft zweimal.

Welche Trends beobachten Sie auf dem E-Bike-Markt?

Inzwischen werden fast alle Arten von Velos auch mit Motor angeboten. Besonders beliebt sind E-Mountainbikes, da sie das Potential des Mountainbikes um ein Vielfaches vergrössern. Daneben erfreuen sich auch die sogenannten SUVs zunehmender Beliebtheit. Inspiriert von den gleichnamigen Autos vereinen diese E-Bikes die Stabilität und Kraft eines Mountainbikes mit der Alltagstauglichkeit eines Citybikes.

Was für ein E-Bike fahren Sie selbst?

Durch meinen Job komme ich regelmässig in den Genuss, unterschiedliche Velos testen zu dürfen. Generell bevorzuge ich E-Mountainbikes, da mir diese einen erweiterten Aktionsradius im Gelände geben. Ich fahre damit gerne auf Entdeckungstour in Gebiete, in denen ich vorher noch nie war – am liebsten in den Schweizer Alpen. Hier finden sich endlose Möglichkeiten, Mensch und Maschine zu fordern.

→ allianz.ch/velo-ratgeber



→ **Wettbewerb** Zusammen mit intercycle ag verlosen wir zwei E-Mountainbikes von BiXS im Wert von je CHF 3490.–. Zum Wettbewerb geht's auf Seite 20–21.

